

農業に景気回復を



藤井 義廣 議員

でいかなければならないと思う。

多いに研究して担当部所で

進めたい。

神代の子供達を安全な

校舎で勉強させる為にも

耐震調査の結果をふまえ、角

角館小学校の統合改築の後
に神代小学校の校舎改築と考
えている。

なければいけないと思ってい
る。

館小学校の統合改築にあわせ
て取り組む気持ちはあるか。

調査結果の内容について

各家の前については皆さん
苦労されていると思う。
今までも問題にされてきた
ところとは考えていない。

北市としても宣言活動は持続
していきたいと思っている。

議会発議のかたちで進めて
いただければありがたい。

老人医療費の大幅な自
己負担増に市長は賛成か
反対か。

高齢者の負担増につい
ては喜んで賛成する者で
はない。負担増にならないた
めのメニューを検討しながら
努力していきたい。

農林業をまもり 発展させるにはどうする



平岡 均 議員

十八年度予算はこれから組
む事になるが、苦労はあると
思う。各担当部所の情報を集
めて予算にあたりたい。

除雪の際家の前に寄せ
られた雪は、いつたん踏
み固められると寄せにくくな
る。高齢者はなおさら大変で
ある。

除雪車の後に人をつけて寄
せることはできないか。

通学路の確保に努めてほし
い。

堆肥センターの建築に
ついては、循環型の農業
と言うことで、今後取り組ん
だ。

あると思う。

県単事業に嵩上げの件につ
いては、国、県、市の押しつ
けではなく、農業者自ら取り
組む為の懇談会や研究会等を開
き、生産意欲を引き出させ
る事から手がけていきたい。

米のこだわり米、炭を
使った米など、付加価値
をつけた米があるが、堆肥を
利用した米の生産の為にも、
生ゴミと家畜堆肥を組み合わ
せた、堆肥センターの建築に
取り組めないか。

堆肥センターの建築に
ついては、循環型の農業
誠に申し訳ないが知らな
かった。



万が一に備えて